
Гаэета издается 
с 24 воября 1951 года КОММУНИЗМА

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

С  сессии г о р с о в е т а
День десятый
Берусь утверждать, что ни 

один из вопросов, ни выборы 
председателя Совета, а затем 
и исполкома не вызвали тако. 

t го ажиотажа, как рассмотре
ние вопроса о печати, точнее 
о нашей городской газете. 
Страсти накалены до самого 
высокого градуса и вполне ес
тественно, что эмоции захле
стывают здравый смысл. Го- 
еорят, что в спорах истина не 
рождается, а убивается. К 
концу девятого дня имен, 
но такое впечатление созда
лось. И все ж е компромис
сное решение найдено.

Но сперва о том, каким не- 
легким был этот поиск.

. С информацией о работе 
редакции ответственного сек.* 
ретаря газеты т. Бобрякова 
начался день десятый. В по
следующем обсуждении при
няли участие депутаты тт. Бо
рискин, Белов, ГЪрямушко, 
Баженова^ Фурсов и другие.

Высказывались разные точ
ки зрения. В честности, депу
тат Борискин предложил об. 
ратиться е областной Coeef с

просьбой передать городско
му Совету «Знамя коммуниз
ма» и только потом решать 
ее - судьбу. Предложение 
Прямушко — сделать газету 
независимой, подчиняющейся 
только советским зеконам.

Большинством голосов про- 
шло предложение о том, 
чтобы дополнить состав ко
миссии по печвти, которая 
рассмотрит все нюансы, и 
снова вынести вопрос на рас
смотрение сессии.

Следует отметить, что ден
ное решение квсается лишь 
передачи газеты Советам. Все 
остальные пункты проектов тт. 
Зврубина и Симакова (на их 
основе был вырвботан единый 
проект) приняты с небольши
ми поправками. Они касаются 
выборов редекторв и руково. 
дящего состава газеты, срока 
их полномочий, проведения 
конкурсе на замещение долж
ности редакторе, создания 
пресс-группы из числа двпу- • 
татов и других вопросов. Во
прос о названии газеты пред- 
полегвется решить на первой 
сессии с учетом опроса на

селения, проведенного газе
той. Приведу лишь одну ста
тью, на мой взгляд» немало
важную в быстро меняющей* 
ся общественно а политиче
ской обстановке: «Редвкции
рекомендовать.., создавать 
равные возможности для всех 
общественно - политических 
движений в опубликовании 
своих мнений, идей, предло
жений и информации».

В повестке этого дня были 
выборы председетелей 'ис
полкома и комитете неродно
го контроля, Еще некенуне не 
зеседании членов президиума 
Совета (это все 12 председв- 
твлей постоянных комиссий, 
првдседвтель Совете и его 
земеститель) были рассмотре
ны две кандидатуры: В. А,
Непомнящий и В. В. Копьгть- 
ко. К слову сказеть, в письмах 
и предложениях енгерчен кан
дидатур на пост председателя 
исполкома называлось гораз
до больше: А. Г. Никифоров, 
Т. В. Бачина, В. Н. Козлов. 
Все они по резным причинем 
отвели свои кендидетуры еще 
до рессмотрения не президи- 
уме.

По предложению президиу
ма на сессию для обсуждения 
вынесена кандидатура В. В. 
Колытьюо, заместителя глав
ного инженера стройни. Как 
уже поаепооь, претендент вы
ступил с программой, ответил 
на вопросы. В результате тай
ного голосования («за» — 149, 
«против» — 23) председателем 
исполкома избран В. В. Ко- 
пытько.

Аналогичным обрезом про
ходило выдвижение и обсуж
дение кендидетуры председа
теля комитете народного кон
троля. Президиум, рассмотрев 
кендидетуры тт. Мурэине, Бо
рискине, Царева, Семенова, 
остановил свой выбор на т. 
Цареве, земестителе директо
ра Ангорского электромехани
ческого завода, который на 
сессии большинством голосов 
(104 — «за», 59 — «против»)
избран председателем КНК.

Кстати, во время выборов 
председетеля КНК в очередной 
рез встал вопрос о регламен
те, с которым вошло в проти
воречие желание депутатов 
выслушать программы и про
извести овой выбор из не
скольких. а не из одной кан- 
дидегуры (по регламенту та
кой выбор осуществляет пока 
президиум). Решено вернуть
ся к рассмотрению вопроса о 
регламенте на второй сессии.

А . КОКОУРОВА.

ф РАЗГОВОР С ЭКОНОМИСТОМ

ШАГИ К САМОСТОЯТЕЛЬНОСТИ
Время перестройки покезыва- 

ет, что расширению хозяйствен
ной самостоятельности и иници
ативы трудовых коллективов 
способствует повсеместное вчед- 
рение хозяйственного расчета в 
различных его формах, всспита 
кие у работников предприятий 
чувства хозяина производства. А 
каждый настоящий хозяин дол
жен сам заботиться об эконом
ном использовании сырья, обору
дования, материалов, рабочей си
лы Но для этого необходимо, 
чтобы трудовые коллективы са
мостоятельно распоряжалиоь
своей прибылью. Однако, перей
дя на хозяйственный расчет, 
многие предприятия остаются 
зависимыми от вышестоящих ор
ганизаций, управлений, главков, 
министерств.

Как же решаются эти задачи в 
ОКБА? С этим вопросом я обра
тился к главному экономисту 
предприятия В. С. Барабашу.

— Мы работаем, — говорит 
В. С. Барабаш, — по второй мо
дели хозяйственного расчета. В 
принципе она позволяет дости
гать высоких результатов в тру
де, ведь при внедрении втсэой 
модели увеличение фондов эко
номического стимулирования до
стигается не только за счет роста 
объемов производства, но и за 
счет экономии затрат. К сожале
нию, по разным объективным 
причинам этот фактор не сраба
тывает. Сверху на нас «свалива
ются» постановления и непроду
манные инструкции, сводящие на 
нет преимущества второй моде
ли.

Сначала это было «пиоьмо че 
тырех» о соотношении произво
дительности труда прироста до
хода, затем знаменитое «трех
процентное» постановление оо 
ограничении роста оплаты труда.

Вот и с этого года задейство
вано постановление «О предель
ной 30-процентной деятельности 
научных организаций». Теперь вся 
наша прибыль свыше этого пре

дела уходит в бюджет. Тек как 
же в этих условиях может дейст
вовать вторая модель хозяйст
венного расчета? Где она? Сейчас 
в ожидании Закона «О едином 
налогообложении прибыли пред
приятий» можно сказать, что ока 
тихо скончалась.

— Вячеслав Станиславович, су
ществует какая - либо зависи
мость вашего предприятия от 
вышестоящей организвции -—НПО 
«Химаетоматики»!

— Дело в том, что в НПО 
«Химавтоматика» входит полтора 
десятка таких же предприятий, 
как наше, связанных взаимными 
договорными обязательствами, 
кооперацией.

Жесткой административной за
висимости, как таковой, нет. 
за исключением того, что НПО 
является Фондодержателем ком
плектующих изделий и материа
лов, Поэтому без НПО нашему 
предприятию существовать было 
бы сегодня весьма затрудните
льно.

— Наконец-то вышел Закон 
«Об аренде и арендных отноше. 
ниях». Налаживается ли у вас 
работа в соответствии с этим за
коном!

— Вышли основы законода
тельства об аренде с весьма 
«глухими» формулировками, пре
дусматривающие введение респу
бликанских законов об аренде. 
Опять же ждем Зекона «О еди
ном налогообложении» и четкого

республиканского Закона об 
аренде. Хотя уже сегодня арен, 
да рассматриаеется как переход
ная фоома к акционерным и коо
перативным формам собственно
сти. Но остается вопрос: «А у 
кого брать в аренду предприя
тия?»

— Ваше отношение к рыноч
ной экономике. Ее плюсы и 
минусы, на ваш взгляд!

— В условиях рыночной эко
номики живет все разумное че
ловечество, <и, как выясняется, 
живет неплохо. Выход из того 
унизительного положения, в ко
тором мы все находимся, я вижу 
в рынке. Должны быть рынок 
товаров и услуг, рынок труда, 
рынок жилья, рынок ценных бу
маг и т. д. Несомненно, что с 
этим нововведением будут ак
тивно бороться люди «развра
щенные бедностью», страдающие, 
как говорили китайские мудрё- 
цы, «болезнью красных глаз», 
т. е. любящие считать деньги в 
чужих карманах. Поэтому нам 
предстоит нелегкая борьба за 
внедрение в жизнь рыночной 
экономики.

— И последний вопрос. Есть 
ли возможность у ОКБА перейти 
работать в условиях рыночной 
экономики)

— Поживем, изучим  ̂ новые за
коны, тогда и увидим свои воз
можности.

А. ГОРБАЧЕВ, 
внештатный корр.

ОБРАЩЕНИЕ ГК КПСС, 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 
КО ВСЕМ КОММУНИС
ТАМ, ЖИТЕЛЯМ АНГАР. 
СКА, ТРУДЯЩИМСЯ 
ВСЕХ ПРЕДПРИЯТИИ И 
ОРГАНИЗАЦИИ, ЧЛЕ
НАМ ОБЩЕСТВЕННЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯ.

Дорогие товарищи, не иркут
скую землю пришле беде.

16 мея в рейонех, ресположен- 
ных вдоль Тренссибирской маги
страли, в Ангарске, Иркутске, 
Шелехове, Братске, Усолье-Си- 
бирском и др. районех, разра
зился страшный урегенный 
шквал, В нашем городе уреген 
нанес серьезные потери. Есть 
человеческие жертвы, сгорели 
болев 200 жилых домов в п. Ки. 
той, производственные помеще
ния в ПЛО «Китойлес», ДОКи. 
многие дачные постройки, рас
положенные в том районе.

Многие семьи без крове.
Мы обращаемся к вем с про

сьбой оказать помощь постра
давшим. Денежные средстве вы 
можете перечислить в фонд ми
лосердия в Ангарском Жилсоц- 
банке. расчетный счет 000700467.

Одежду, белье, обувь, предме. 
ты домашнего обихода можно 
принести на сборные пункты в 
ГК КПСС (ул. Ворошилова, на
против стадионе «Ангере»), жите
ли Юго • Зепедной чести городе 
— в пертком АЭХК и > ДК «Лес
ник» (п. Китой).

Ангерский ГК КПСС.
Городской Совет народных 

депутетоа.

по стране

ТБИЛИСИ. Проблему снаб
жения питьевой ведой сел Ор- 
бети и Зирбити Тетрициарой- 
ского района решили с помо
щью подведенного сюда 12- 
киломвтрового трубопроводе. 
Одновременно по 3-килемет- 
ровой нитке вода поступает 
также в села Пантиани и Гоу- 
бани. Комплекс водопроводов 
построил на своя средства 
Орбетский совхоз. Он ватра- 
тил на эти цели свыше полу
миллиона рублей.

В том, что третий цех АЭМЗ 
работает без сбоев, постоян
но выполняет плановые зада
ния, есть немелая заслуга 
бригады слесарей-сборщмков, 
которую возглавляет Нина Ми
хайловна Кузнецова.

На снимке: бригадир Н. М. 
Кузнецова.

Фото И. АМОСОВА.

К избирателям 387 округа РСФСР
Уважаемые товарищи!

В связи с изменением места 
службы прошу вас писать 
мне по адресу: г. Москва,
КГБ СССР, неродному депута
ту РСФСР Федосееву И. В.

В неотложных случаях вы 
мне можете позвонить по те

лефону: 925 50-31 (г. Москва), 
или обратиться к моим дове
ренным лицам — Килишкину 
Михаилу Васильевичу (г. Ан
гарск, тел.: 6*11-88); Кокорину 
Евгению Иннокентьевичу (г. 
Шелехое, тел.: 2-35-47).

Я системетически буду 
встречаться с избирателями и 
вести личный прием, о чем вы 
будете зеблегоеременно уве
домлены.

И. ФЕДОСЕЕВ, 
народный депутат РСФСР.

ДАУГАВПИЛС (Латвийская 
ССР). Продажу квартир и до
мов государственного фонда в 
личную собственность начал 
исполком местного горсовета. 
Первыми владельцами стали 
девяхь семей рабочих, служа
щих и пенсионеров. Цену оп
ределяет комиссия, которая 
учитывает размер площади, 
этаж, степень благоустройства, 
район города. Полов-ину сум
мы покупатель вносит сразу, а 
остальное — в течение десяти 
лет.

ЯРОСЛАВЛЬ. Поставка эко
логически чистой продукции — 
такова вадача организованной 
здесь ассоциации по произ
водству плодоовощной про. 
дукции без нитратов. Аграр
ное объединение еключвет в 
себя средства и производст
венные мощности пригородно
го совхозе «Новоселки», не
скольких промышленных пред
приятий, других организаций. 
Действуя на принципах хоз
расчета, пайщики взялись по
строить в хозяйстве тепличный 
комплекс площвдью 12 гекта
ров. Ввод лишь первой его 
очереди позволит произво
дить до полуторе тысяч тони 
различных овощей в год.



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» J* 80 +  18 МАЯ Ш  ГОДА

♦ Народный контроль»—в действии
В заявлении К. С. Кузнецо

вой, учителя школы № 38 г. 
Ангарска, направленном в ад
рес Иркутского областного 
комитета народного контроля, 
были подняты факты несоблю
дения социальной справедли
вости руководством Ангарско
го городского управления на
родного образования (началь
ник В. И. Петров, председа
тель горкома профсоюза В. И. 
Феодорцди) при распределе
нии легкового автотранспорта 
в личное пользование и това
ров повышенного спроса.

Проверка письма проводи
лась горкомом народного 
контроля совместно с общест
венным клубом социальной 
защищенности и с участием 
учителей ряда школ. В ходе 
проверки в комитет обрати
лись с письменными и устны
ми заявлениями 73 работника 
просвещения города.

В 1989 году выделены авто
машины также вне очереди 
В. И. Феодорнди — предсе
дателю ГК профсоюза, Н. Н. 
Гусевой — учителю школы 
№ 5, И. П. Попову — шофе
ру школы-интерната № 7, 
А. Г. Селиванову — директору 
школы № 7.

Отсутствие должной гласно
сти позволяет некоторым ра
ботникам неправомерно вно
сить изменения в установлен
ную очередность.

Так, А. П. Чеммсова, будучи 
членом президиума ГК проф
союза и пользуясь бесконт
рольностью, сама вписала се
бя в список очередности под 
№ 16. В то же время учите
ля школы-интерната № 2, ве
терана ВОВ и труда А. Н. 
Ламма в нарушение требова
ния правительства поставили в 
общую очередь. И только по-

другом магазине. Но, как ока
залось, в этом магазине кос
тюмы уже выкуплены кем-то 
по выписке ГК профсоюза.

Действия В. И. Феодориди 
не отвечают требованиям Ус
тава профсоюзов СССР по за- 
щите прав и интересов тру. 
дящихся. Часто получается так, 
что при получении выделен
ных товаров повышенного 
спроса работники магазинов 
ссылаются на то, что списки 
из горкома профсоюза пода
ются слишком поздно, и учи
теля вынуждены получать ос
татки, а то и вообще иногда 
не успевают получить им вы
деленное.

Горкам народного контроля 
после рассмотрения результа
тов проверки письма К. С. 
Кузнецовой в итоге принял 
такое решение: за несвоевре
менное принятие мер по раз
работке положения, опредв-

ВНЕ О Ч Е Р Е Д И . . .
Установлено. что действи

тельно руководством горуно, 
и особенно председателем 
горкома профсоюза В. И. Ф е
одориди, допускаются серьез
ные отступления от норм со
циальной справедливости.

Лишь в декабре 1989 года в 
управлении принято совмест
ное постановление админист
рации и ГК профсоюза «О 
порядке приобретения в лич
ное пользование легковых ав 
томобилей и тяжелых мото
циклов», хотя постановление 
Совета Министров по данно
му вопросу вышло в 1982 го
ду. Да и очередь работников 
просвещения на получение 
автомобилей начала форми
роваться с 1982 года, но 
окончательно определилась 
только к 1987 году.

Несмотря на то, что к на
стоящему времени число же
лающих получить автомашину 
составляет 964 человека, спис
ки очередности на 1990 год не 
обработаны и не утверждены 
на президиуме ГК профсоюза, 
а также до сего времени не 
преданы широкой гласности.

За три последних года ра
ботникам просвещения выде
лена 21 автомашина, но 10 из 
них распределены с грубым 
нарушением норм социальной 
справедливости. В том числе 
в 1987 году работникам, ранее 
не стоящим в очереди на по
лучение: В. Ф . Криволапоеу— 
тренеру ДЮСШ-2, Н. В. Плот
ской — учителю школы № 33, 
В. Н. Овдиенко, не работаю
щему в системе народного 
образования.

В 1988 году выделены вне 
очереди легковые автомаши
ны Л. Н. Дубининой — дирек
тору школы № 14, Р. М. Гор
ловой — инспектору горуно, 
А. Н. Мурзину — водителю 
школы-интерната № 7 (не пу
тать с Ю. Г. Мурэиным. зам. 
председателя ГК НК).

еле вмешательства областного 
комитета профсоюза работ
ников просвещения и партко
ма управления он был вклю
чен в льготную очередь 
под № 2.

Не все выделенные товары 
доходят до коллективов учеб
ных заведений. Так, меж* 
школьньвм учебно - производ
ственным комбинатом № 2 из 
выделенных 4 пар сапог по
лучено 3 (хотя в выписке ГК 
профсоюза числятся 4 пары), 
имеется отметка о выделении 
этому коллективу шампуня, а 
фактически ни шампуня, ни 
какой-либо косметики работ
ники не получали. кроме 
французских духов. В то же 
время работнику школы № 27 
В. Г. Дунаеву, проработав
шему в школе три года, полу
чившему взыскания за плохую 
работу и подавшему заявле
ние на увольнение, в обход 
профкома школы выделяется 
дубленка. Выделенную этому 
коллективу кроличью шапку 
получает кто-то другой. То же 
самое получается и с кожаной 
курткой, которая по докумен
там выделялась работнику 
школы № 10 Я. Г. Евтушенко, 
но она ее не получила.

Председатель ГК профсоюза 
В. И. Феодориди, пользуясь 
своим служебным положени
ем, занимается самоуправст
вом. Так, 17.01.90 г. она дала 
указание работникам магазина 
«Восход» приостановить про
дажу сапог, выделенных ко
миссией ГК профсоюза учите
лям школ № 23, 29, 33, 37, 38. 
39. Спортивные костюмы, вы
деленные работникам школы 
№ 2 и выкупленные в магази
не <Юлимпиада», было пред
ложено вновь вернуть в мага
зин под предлогом того, что 
они предназначены другой 
организации, а учителя полу
чат подобные костюмы в

ляющего порядок распреде
ления товаров, что вызвало 
справедливые нарекания и 
жалобы работников просвеще
ния. начальнику гуно В. И. 
Петрову объявить вьн-овор.

Обязать В. И. Петрова до
биться выполнения требова
ний правительства в соблюде
нии социальной справедливо
сти для работников просве
щения города, о принятых ме
рах доложить трудовому 
коллективу горуно и о 
проделанной работе инфор
мировать городской комитет 
народного контроля в июле 
1990 года.

За допущенную социальную 
несправедливость при выделе
нии легкового автотранспорта 
в личное пользование, в ре
шении социально - бытовых 
вопросов, личную нескром
ность при получении товаров 
повышенного спроса предло
жить областному комитету 
профсоюза работников про
свещения рассмотреть вопрос 
о персональной ответственно
сти председателя Ангарского 
ГК профсоюза работников на
родного образования В. И. 
Феодориди.

Рекомендовать коллективу 
работников просвещения рас
смотреть вопрос соответствия 
занимаемой должности пред
седателя ГК профсоюза работ
ников народного образования 
В. И. Феодориди.

Предложить городской про
куратуре рассмотреть закон
ность приобретения и пере
продажи автомашин работни
ками школы-интерната № 7 
В. П. Овдиенко, А. Н. Мур- 
эиным, И. П. Поповьвм.

Ю. МУРЗИН, зам. предсе
дателя горкома народного 

контроля.
3. ПОТАПОВА, инспектор 

ГК НК.

Коллектив установки 382 цеха 26-27 завода катализаторов 
и опытных установок носит звание «Лучший коллектив» и 
«Коллектив отличного качества». Члены пяти бригад, работа
ющих на установке, трудятся на «отлично».

Среди них (на снимке] оператор Ю. Н. Никитин, операто
ры ▲. В. К атаманов, Ф . Ф . Быргазова, Л. П. Данилюк, 
Л. Н. Исаева.

Фоте А . МАКЕКО.

В н и м а н и е :
КОНКУРС!

УВД Ангарского горисполкома 
объявляет конкурс на замещение 
вакантных должностей в службах 
участковых инспекторов милиции, 
уголовного розыска, инспекции 
по делам несовершеннолетних, 
следствия. Приглашаются лица с 
высшим и средне-техническим 
образованием, годные по состо
янию здоровья к работе в орга
нах внутренних дел.

Заработная плата по первому 
году службы составляет 320— 350 
рублей в месяц.

Для работы в патрульно-посто
вой службе, отделе вневедомст
венной охраны. ГАИ приглашают
ся мужчины, отслужившие в ря
дах Советской Армии, имеющие 
среднее, средне-техническое об
разование. Заработная плата по 
первому году службы составляет 
220 — 240 рублей в месяц.

С 1.01.1988 г. для всех работа
ющих в ангарской милиции идет 
льготное исчисление выслуги лет 
(1 год за 1,5).

По всем вопросам оформле
ния обращаться в отдел кадров 
УВД Ангарского горисполкома: 
205-й кв-л, каб. 29, тел.: 4*39-21.

I

Вниманию руководителей предприятий!
Совет Министров СССР при

нял постановление от 16 фев
раля 1990 года № 179 «О ме
рах по усилению экологиче
ской заинтересованности и 
улучшению организации заго
товки (сдачи), переработки и 
использования лома и отхо
дов черных и цветных метал
лов.

...В целях обеспечения бо
лев полной заготовки (сдачи) 
и эффективного использова
ния лома и отходов чврных и 
цветных металлов Совет Ми
нистров СССР постановляет:

3. Установить, что: .. .  терри
ториальные органы Госснаба 
СССР при отказе от заключе
ния договора в объеме госу
дарственного заказа на заго
товку (сдачу) лома и отходов 
черных и цветных металлов 
уменьшают (резервируют)
этим предприятиям и органи
зациям лимит на поставку ме
таллопродукции в объеме не-

заключенного договора и не. 
выполненного государственно
го заказа на заготовку (сда
чу) лома и отходов черных и 
цветных металлов...

4. Разрешить Министерству 
металлургии СССР:

устанавливать в 1990— 1991 
годах (до введения новых оп
товых цен) повышающие коэф
фициенты к заготовительным 
ценам на лом и отходы чер
ных металлов, сдаваемые 
сельскохозяйственными пред
приятиями и организациями 
агропромышленного комплек
са в размере 1.6; организаци
ями социальной сферы и дру
гими л омо сдатчикам и с годо
вым объемом сдачш металло
лома до 100 тонн — 1,4; ло- 
мосдатчиками районов Край
него Севера, Дальнего Восто
ка и Сибири — 2, за счет со
ответствующего уменьшения 
платежей в бюджет...

8. Установить, что предприя
тия и орган изацни-ломосдатчи
ки и кооперативы по сбору 
и переработке лома и отхо
дов черных и цветных метал
лов сдают по согласованию с 
предприятиями и организаци
ями системы Вторчермет и 
Вторцветмет весь собранный 
лом и отходы таких металлов 
непосредственно металлурги
ческим и заготовительным 
предприятиям и организациям 
Министерства металлургии 
СССР.

9. ... Считать необходимым 
предоставить право исполко
мам мастных Советов народ
ных депутатов по предостав
лению соответствующих орга
низаций Министерства метал
лургии СССР взыскивать с 
расположенных на подведом
ственной им территории пред
приятий и организаций, неза
висимо от их ведомственной 
подчиненности, допустивших

уничтожение и порчу лома и 
отходов черных и цветных ме
таллов, а также вывоз их на 
свалки и на незакрепленные 
за ними территории, загото
вительную стоимость этих 
лома и отходов в многократ
но м размере с выплатой ука
занной суммы за счет хозрас
четного дохода коллективов 
предприятий.

14. Советам Министров со
юзных и автономных респуб
лик, исполкомам местных Со
ветов народных депутатов 
обеспечить сбор бытового и 
бесхозного лома на подведом
ственной им территории, при
влекая для этого кооперати
вы, предприятия, организации 
и лиц. занимающихся индиви
дуальной трудовой деятель
ностью, путем продажи . им 
патентов на право сбора ме
таллолома на определенной 
территории. Средства, полу
ченные от продажи патентов, 
полностью поступают в мест
ный бюджет...

„Предлагаю
сво»

кандидатуру"
Альтернативные выборы 

входят, наконец, и в партий
ную жизнь. Коммунистам го
рода предстоит избрать на 
партийной конференции пер. 
вого секретаря ГК КПСС.

Ранее на эту должность 
уже выдвигалось несколько 
кандидатур (выборы было 
решено отложить до конфе
ренции). Свою кандидатуру 
предлагает мастер по ремон. 
ту электрооборудования це
ха ПВК электролизного хими
ческого комбината Виктор 
Владимирович Басович. Се
годня мы публикуем его 
программу.

Основным В. В. Басович 
*идит для себя в работе 
первого секретаря горкома 
партии следующее:

1. Сосредоточение на по
литической работе, в первую 
очередь среди коммунистов.

2. Отказ в течение трех ме
сяцев от властных функций 
в пользу городского Совета 
народных депутатов.

3. Участив в решении на
болевших вопросов с нефор
мальными объединениями.

4. Акцентирование воспита
тельной роли партийных ор
ганизаций.

5. Улучшение обеспечения 
населения продуктами пита
ния, предметами повседнев
ного спроса через коммунис* 
тов первичных организаций, 
причастных к указанной сфе
ре деятельности*,

6. Подбор и подготовка 
кадров цивилизованных ко
операторов.

7. Создание государствен
ной программы вонверсии.
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Три счастливых дня
В конца учебного года 130 учащихся ангарских школ не

ожиданно отправились в ... пионерский лагерь. Такой пода, 
рок устроил им Дворец пионеров и школьников. На чистом 
воздухе, на аппетитных обедах, в веселом настроении про- 

*  жили они три незабываемых для них дня.
В это время они как бы забыли и о доме, и о школе, 

потому что каждая минутка была чем-нибудь занята.
Как прошли *ти три дня, расскажут сами ребята, а точнее 

— члены ангарского союза юных корреспондентов, как они 
себя называют, а попросту члены городского пресс-центра. 
Л мне бы хотелось сказать о другом: как необходимы ребя
там такие дни, которые подготовило руководство Дрорца 
пионеров и превосходно провело, потому что такой о тд ы х-  
это и заряд бодрости на оставшийся учебный год, и возмож
ность обрести себе новых интересных друзей.

Е. ВЕНДЕРОВА.

„ Х А
Теплым весенним утром 130 

пионеров и школьников со
брались возле Дворца пионе
ров и школьников для того, 
чтобы отправиться в дальний 
интересный путь. Все собрав
шиеся разделились на пять 
отрядов. Но приехали ребята, 
как оказалось, не в лагерь, а 
на необитаемый остров. «Ка* 
рамба», приехали не пионера
ми, а дикарями и индейцами. 
Уже не существовало пяти 
отрядов, а образовалось пять 
воинственных племен со свои
ми вождями, обычаями и на
званием.

В первый же день прибыв
шие были посвящены вождем 
в «островитяне». Вождь про
возгласил законы проживания 
на острове, которые дикари и 
индейцы обещали выполнять, 
в чем и поклялись* стоя на 
коленях и закрепляя клятву 
кличем: «Хайя1»

Три дня проходила эта ин
тереснейшая игра. Три дня 
глаза ребят излучали радость. 
Уже в конце сбора я подо
шла к вождю (а им оказался 
секретарь комсомольской ор
ганизации одной из школ 
Сергей Минаев) и попросила 
его поделиться своими впе
чатлениями.

— На сбор я приехал, что
бы поделиться своими зна
ниями и умением с пионера
ми, чтобы зажечь в них ин
терес к пионерской работе.

*Лне кажется, что ему и 
всем организаторам сбора 
это удалось. Необычная фор
ма проведения сбора, общие 
интересы сплотили ребят,

I I I
сделали их близкими друзья
ми. Но кое-что и не понра
вилось Сергею.

— Плохо то, — говорит он, 
— что комсомольцы-организа
торы были отделены от ребят, 
жили в другом корпусе.

Хорошо, но в то же время 
и плохо, что мероприятия 
многие готовились экспром
том. Я считаю, что программа 
должна быть подготовлена за
ранее еще там, в горрде.

Я не знаю, во всем ли прав 
Сергей. В конечном счете ва
жно одно: что такие сборы
нужны обязательно!

Люба ОСОСКО, 
член пресс-центра, ученица 

школы № 7. 
На снимке: Сергей Минаев в 

роли вождя.

ЧК не дремлет!
Второй день нашего пре

бывания на «острове». А ка
жется, что мы уже долгое 
время здесь, потому что за 
сутки успели очень сдружить
ся и переделать много дел!

Каждый день тем не менее 
есть одно центральное меро
приятие. Сегодня им стала 
игра «Юный детектив», в ко
торой ребята смогли проявить 
свои способности в роли сы
щиков, показать интуицию, 
отменное обоняние и осяза
ние...

После ответа на множест
во вопросов, связанных и с

криминалистикои, и с уголов
ным правом, все «мегрэ», 
«Ш араповы», «шерлоки Холм
сы» вышли на поимку «особо 
опасных рецидивистов», кото
рые проникли на остров. 
Больше часа проходила слеж
ка, затем преследование, а 
когда кольцо сомкнулось — 
захват нарушителей. ЧК не 
дремлет!

Игра завершилась неожидан
но. Все: и «преступники» и 
«сыщики» получили сладкие 
призы и остались очень до
вольны.

Любовь ОСОСКО.

Что такое Альтер-эго? 
Это латинокое выражение. 
Звучит оно так — второе 
я. Но это еще и название 
газеты, которую выпускают 
юные корреспонденты из 
городского пресс-центра.

„Альтер-эго"
Но почему «Альтер-эго», 

а не какой-нибудь «Юный 
пионер» или «Костер». Де
ло в том, что названий 
предлагалось очень много: 
и «Замкнутый круг», и 
«Белый лист». и «Буме
ранг», но больше всего по
нравилось «Альтер-эго», 
потому что ребята поду
мали, второе я — значит 
газета и все содержание 
ее будет о нашей пионер
ской, комсомольской и 
просто школьной и вне
школьной жизни. А во- 
вторых, ее создавать будут 
сами ребята, то есть сами 
писать, сами печатать фо
тографии, сами искать ма
териал, печатать на пишу
щей машинке, сами клеить* 
сами радоваться своему 
делу, сами же и получать 
шишки.

И второе. Все юнкоры 
из разных школ, поэтому 
надо определить, что у них. 
общество, команда? Ока
залось, что самое подхо
дящее определение СОЮЗ 
Вот теперь все определен
но: «шапка» юнкоров
ской газеты такова —«Аль- 
тер-его» (второе я). Орган 
союза ангарских юных кор
респондентов.

Замечательно! Но у
всякого союза, наверное, 
должен бьггь свой устав. 
Но пока ребята думали над 
уставом, пришла пора от
правляться на остров. Три 
дня наблюдали они за жи
знью разных племен. Да и 
сами стали племенем под 
названием «Острое перо».

Именно там, на острове 
и -вышел первый номер 
«Альтер-эго» с фотографи
ями, рисунками, веселыми 
и не очень заметками, в 
которых юнкоры осветили 
разные события, происхо
дящие на острове. Неко
торые из них мы и пред
лагаем вашему вниманию 
в страничке «Барабанщик».

▲. КУЗНЕЦОВ,

А как у вас
Наши корреспонденты Ле

на Казакова и Света Мамае
ва побывали в гостях у одно
го из племен. И вот что 
срочно передали они нам:

— Мы находимся в гостях 
у второго индейского племе
ни. В короткой беседе на не
понятном для нас языке нам 
все же удалось выяснить, что 
индейцы этого племени за 
три дня мечтают сильно 
сдружиться. Их девиз: «Один 
за всех и все за одного». Де
виз интересный, но почему-то 
нам напомнил девиз мушке
теров. Хотя, наверное, наобо
рот, мушкетеры «слизали» его 
у индейцев, ведь те по вре
мени существовали раньше.

Еще одну интересную де
таль мы выяснили. Племя хо
чет провести конкурс первой 
красавицы среди индейцев. 
Но пока они держат эту идею 
в строгой тайне.

По дороге на индейскую 
стоянку они пели свои «ди
кие» песни. Как они призна
лись позже, это им помога
ет быстрее «спеться» и в 
первый час знакомства не от
кусить ухо ближнего.

Узнав, что в этом племени 
могут откусить ухо, мы пото
ропились покинуть его, но на 
прощанье пожелали им успе
хов. и не «зперегрызться» друг 
с другом.

Посвящение в 
островитяне

На нашем острове был 
праздник (если, конечно, за
быть, что все эти три дня, как 
праздник). Назывался он «По
священие в островитяне». На 
большом пустом месте собра
лись все племена. Лица у 
всех были разукрашены в яр
кие цвета. Экзотические на
ряды и древнее оружие — 
копья, луки и стрелы блесте
ли наконечниками на солнце. 
Была торжественная обста
новка.

Вот застучали барабаны, и 
пленные индейцы внесли на 
носилках сидящего в позе 
древнего будды вождя всех 
племен. Он бросил небрежный 
взгляд на островитян и вдруг 
закричал: «Хайя!», и все упали 
перед ним на колени.

е
Вспыхнул огонь священного 

жертвоприношения. Вокруг не
го заплясали индейцы. Каж
дое племя приносило в жерт
ву вождю самое дорогое, что 
у них было, — оружие, пре
красных девушек, яства.

И казалось, что яркое сол
нце и голубое небо как бы 
тоже веселились вместе с на

ми. Так пусть же этот празд
ник останется в нашей памяти 
надолго!

Оксана ФЕДОРОВА, 
индеец-корреспондент пле

мени «Острое перо».

На снимке: посвящение в 
островитяне.

ДЕЙСТВУЮТ ЮНЫЕ ЭКОЛОГИ
Экология нашего города — 

и это бесспорно — не вы
держивает никакой критики. 
Да и сколько можно крити
ковать? Этот вопрос задал 
себе и коллектив школы № 2- 

И ответили: пора действо
вать! Вот так на интересе к 
этой проблеме, на энтузиаз
ме возникла в школе группа 
экологов. Возглавили ее учи
теля географии Ольга Нико
лаевна Пасынкова, Людмила 
Николаевна Туц и учитель 
биологии Татьяна Алексеевна 
Новоселова.
Известно, что прежде чем 
решить проблему, ее нужн<£ 
изучить, собрать и накопить 
материал, факты. Этим и за

нялись учителя со своим* 
учениками - девятиклассни
ками. В прошлом году в 
школе прошла необычная 
конференция, где главным 
действующим лицом был Ан
гарск. Она проходила в фор
ме деловой игры — между
народная передача «теле
мост», на которую были 
приглашены «ученые Иркут
ского академического город
ка», «профессора» из ФРГ, 
Японии, Франции. принимал 
участие и «писатель Распу
тин». «Владимир Познер» уст
роил настоящую перекличку 
между городами СССР и дру
гих стран. Цель конференции 
— выяснить проблемы заг
рязнения больших городов.

Следующим этапом работы 
экологической группы стала 
поездка в Братск, Саянск во 
время зимних каникул. Поче
му именно туда? Известно, что 
самым загрязненным в Ир
кутской области является Зи
ма, вторым по счету можно 
назвать Братск и после него 
значится наш родной Ан
гарск.

В Братске ребята узнали 
очень много интересного: 
здесь существует единствен
ное в мире сочетание двух 
вреднейших в экологическом 
отношении производств — 
алюминиевого комбината и 
целлюлозно-бумажного; в 
речке Вихоревке, отнесенной 
к нерестовым водоемам, 80

процентов вод — сточные. 
Много различных данных 
сообщили ребятам в город* 
ском комитете по охране 
природы о вырубках леса, 

^наличии вредных веществ в 
воздухе, заболеваемости де
тей. Страшные цифры назы
вали братчане и сетовали, 
что общественность пассивна.

Проехали ребята и в Са
янск. Надолго останутся впе
чатления у них от этой поезд
ки, тем более что посмотре
ли они еще и Братскую ГЭС, и 
Ангарскую деревню, и одну из 
лучших в Союзе санных трасс. 
Эту поездку помогли им осу
ществить школа и горном 
ВЛКСМ (выделили деньги на 
дорогу, питание).

С огромным интересом рас
сказывали ребята об этой 
поездке. И возникла у них 
мысль — создать в школе 
экологический клуб. Предло
жена программа клуба, кото
рая предусматривает изуче
ние родной ангарской приро
ды вдоль реки Китой. созда
ние отряда по благоустройст
ву города, посадке деревьев.

Создание клуба — шаг впе
ред в вопросах экологии. Ре
бята с учителями стараются 
внести свой вклад в дело ох
раны природы.

И. РЫБАЧКНОК, 
секретарь ГК ВЛКСМ.
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ГАСТРОЛИ М ОСКОВСКОГО ДРАМАТИЧЕСКОГО ТЕАТРА 
ИМ. А. Н. ОСТРОВСКОГО В АНГАРСКЕ с 26 по 30 МАЯ
1990 г.

Ив. Ж а мили.

В ДК «СОВРЕМЕННИК»
26 м и
«Человек, который платит» (трагифарс).
27. 29 мая
«А-вантюристка» (комедия) Э. Брагинский.
28 мая
<сфнлу\меиа Марту рано» («Брак по-'итальякски»)

(комедия) Э. де Филиппо.
30 мая, премьера
«Лов«у»шка для одинокого мужчины» Робер Тома

(иронический детектив)
СПЕКТАКЛИ ДЛЯ ДЕТЕЙ 26, 27 мая

«Золотой ключик» А. Толстой.
( м ю з и к л  д л я  детей любого возраста)
30 мая
«Волшебная ламла Аладдина» С. Лихий.
(по мотивам арабских сказок).
Начало вечерних спектаклей в 19.00, спектаклей для детей 

в 10.00 и 13.00.
В ДК НЕФТЕХИМИКОВ

28 мая
«ЗО Л О ТО Й  КПЮ Ч1ИК».

29 мая
«Волшебная лампа Аладдина».
Начало в 10 и • 13 часов.

П риглаш аем  на учебу  
и 'училищ а М В Д  С С С Р

в школы
в 1990 году

Управление внутренних дел 
Ангарского горисполкома объ
являет набор на 1990 год кур
сантов и слушателей в высшие 
Карагандинскую, Ташкентскую, 
Тюменскую. Горьковскую, Ха
баровскую; средние специаль
ные — Иркутскую, Новоси
бирскую, Калининградскую, 
Орловскую, Московскую шко
лы милиции. Школы готовят 
сотрудников уголовного ро
зыска, БХСС, госавтоинспек- 
ции, участковых инспекторов 
милиции, э кспертов* кримина
лист ов.

В школу принимаются лица 
толыко мужского пола в воз
расте до 30 лет, положитель
но характеризующиеся по ме
сту работы, имеющие среднее 
образование. отслужившие

Справки по телефону: 4*50-73 с 15 часов.

действительную военную служ
бу и годные по состоянию 
здоровья к службе в органах 
внутренних дел.

Срок обучения в высших 
шкалах 4 года, в средних — 2 
года. Вступительные экзамены 
в высших школах: сочинение, 
история, обществоведение; в 
средних школах — сочинение, 
история.

Курсанты и слушатели обес
печиваются бесплатным пита
нием и обмундированием и 
ежемесячно получают стипен" 
дию в размере 40 рублей. 
Ежегодно предоставляется 30- 
дневный отпуск с бесплатным 
проездам к месту его прове
дения и обратно. Лица, про
работавшие в органах внут
ренних дел полгода и более к

моменту поступления, во вре
мя учебы получают полную 
заработную плату. По окон
чании школы выдаются на
грудный знак, диплом обще
союзного образца и присваи
вается спецзвание «лейтенант 
милиции».

Одновременно проводится 
набор курсантов в высшие во
енные училища МВД СССР: 
Новосибирское, О р д ж о н и к и д -  

зевскоеу Пермское, Саратов
ское, Харьковское, Ленинград
ское политическое училище. В 
эти училища принимаются 
юноши, не служившие в рядах 
Советской Армии.

По вопросу поступления 
просим обращаться по адре
су: г. Ангарск, 205-й ке-л,
УВД, кеб. 29* тел.: 4*39-21.

:

25 и 26 мая *
NA ХОККЕЙНОМ КОРТ! «ЕРМАК» СОСТОЯТСЯ КОНЦЕРТЫ 

РОК-ПРУППЫ «КИНО»
Лидер группы Виктор ЦОЙ.

Начало концертов в 20.30,
Билеты продаются в кассах ДК «Современник», ДК неф. 

теаямииов, ДК «Строитель».

ДК «СОВРЕМЕННИК»
19 мая

КЛУВ «МУЗА»
Аигарчаи среднего воараста приглашаем на ионцарт-бал. 

Для вас выступления творчески* коллективов, танцы, игры, 
ионкурсы. Начало в 19 часов. Билеты продаются в кассе ДК 
яСовреманник».

Ангарское среднее - ПТУ-41
объявляет прием молодежи на 
1990-91 учебный год по следую
щим специальностям: маляр-
строительный, штукатур, облицов
щик, столяр-строительный, ка- 
менщик-монтажник, плотник,
монтажник наружных трубопро
водов- сварщик. Срок обучения 
2. 3 года.

По направлению предприятий, 
организаций — автослвсарь-шо- 
фер, крановщик.

Начало занятий 1 сентября.
Принятые в училище обеспе

чиваются питанием и обмундиро
ванием. Девушкам предоставля
ется благоустроенное общежи

тие. В период практики выплачи. 
вается 50 процентов от заработ. 
ной платы, учеба в ПТУ засчиты
вается в общий трудовой стаж,

Прием заявлений на имя ди
ректора производится до 30 ав
густа.

К заявлению прилагаются: сви
детельство об окончании 8-лет- 
ней школы или аттестат о сред
нем образовании, справка с ме
ста жительства, свидетельство о 
рождении (паспорт предъявляется 
лично, обязательно с выпиской на 
учебу), медсправка (по направле
нию училища), фото 3x4 (5 штук).

Адрес училища: Ангарск-2,
Чкалова-6. СПТУ-43. Справки по 
тел.: 2-96-43, 9-53-07- 9-50-73.

20 — 27 мая 
ДК НЕФТЕХИМИКОВ 
ЧЕМПИОНАТ РСФСР 

ПО БОКСУ.
Начало: 20 мая а 18 час.,

21—24 мая, 26 и 27 — в 12.00 
и в 18.00.

Ангаромий политехникум объ
являет прием учащихся йа 1990—
1991 учебны^ год на дневное и 
заочное обучение по специаль
ностям:

монтаж и эксплуатация влек- 
трооборудоваиия промышленных 
и гражданских зданий; техниче
ское обслуживание и ремонт 
оборудования предприятий хими
ческой и нвфтвгазопврерабаты- 
вающай промышленности; пере- 
работка нефти и газа; эксплуата
ция автоматизированных систем.

Дневное обучение на базе 8 
классов. заочное — на базе 10 
классов.

Прием девушек на дневное 
обучение ограничен, Документы 
принимаются на дневное отделе
ние с 1 июня по 31 июля, на за- 
очное — по 10 августа.

Окончившие 8— 10 классов на 
«4» и «5» принимаются на все 
специальности без вступительных 
экзаменов в порядке конкурсно, 
го Ьтбора.

Вступительные экзамены на 
дневное отделение с 15 по 25 
июля и с 1 по 10 августа (по 
русскому языку диктант и мате- 
матика устно), на заочное — с 
10 июня по 25 сентября.

Адрес техникума: 665830. г. Ан
гарск, 30, пр. К. Маркса. 2, по
литехникум, приемная комиссия 
Телефоны для справок: 2-20-07.
2-91-04. 2-92-49.

кино
«РОДИНА» — Золото Макканы

'2 серии), 11, 14. 17. 20.
«МИР» — Фантомас. 10. 12, 14, 

16 18, 20, 21-40.
«ГРЕНАДА» — Черные ступни. 

10. 12, 14- 16. Затянувшаяся рас
плата (2 серии). 18. 20-30.

«ПИОНЕР» — Транти-Ванти. 10. 
12, 14. Встреча (2 серии). 16, 
18-30, 21.

.<ПОБРДА» — Гу-Га (2 серии). 
10. 13. 18. 20-30. Чучело. 15-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Гоуз-ЗОО. 10. 12 14 (удл.). 16, 18. 
*>г 21-40.

7ал «Восход» — Я уже не бо
юсь. 9-40. 13-30 15. Чаша терпе
ния. 17 19 (удл.), 21 -Ю_ 

«ОКТЯБРЬ» — Налево от лиф- 
*а. 17, 19 (удл.), 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Зита и 
Гита (2 серии). 15.

Литературное объединение, литературный клуб ДК неф
техимиков приглашают желающих на встречу с иркутскими и 
ангарскими писателями, принимавшими участие в учредите
льном съезде Всесоюзной ассоциации писателей «Апрель». 
Встреча состоится 23 мая в читальном зале библиотеки 
профкома нефтехимиков. [Начало в 18.30.

ВНИМАНИЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ КООПЕРАТИВОВ!

29 мая в 16 часов в ДК «Энергетик» состоится собрание 
председателей кооперативов.

В повестке дня: 1. Информационные выступления работ
ников народного суда, прокуратуры, горфо. исполкома- 
УВД. 2. Организационный вопрос.

Н аш едш его водительское удостовере
ние на имя Л акеева В ладимира Б о 
рисовича прошу вернуть по адресу: 
85-2-38 (за вознаграж дение). (1207)

Утерянный диплом N? Ю 714998 не 
и м я  PvfinOROft Н атальи Ивановны счи- 

пть недействительным. (1214)

Ангарский пивоваренный завод
приглашает на работу замести
теля директора, инженера-энер- 
гетика, слесаря аммиачно - холо
дильных установок (оклад 230 
рублей), слесарей-ремонтников, 
женщин в цех, газоэлектросвар- 
щика, начальника цеха безалко
гольных напитков.

Обращаться в бюро по трудо
устройству населения.

Утерянный билет учащ ейся
№ 002166 на имя Серебренниковой М а
рины Анатольевны считать недействи
тельным. (1202).

©
Утерянную трудовую книж ку на имя 

Суярковой Светланы Дмитриевны счи
тать недействительной. (1211).

о
Утерянное удостоверение № 104 ин

спекции рабочего контроля г. *Ангар- 
ска на имя Алексеевой Раисы Арсен
тьевны считать недействительным.

(1237).

СПТУ-32 монтажно-сварочного профиля приглашает выпускников
8— 10 классов, военнослужащих, уволенных в запас и не имеющих 
специальности, в училище, где можно приобрести следующие спе
циальности:

На баю • классов (срои обучения S года):
монтажник технологического оборудования и связанных с ним 

конструкций, электросварщик, монтажник сакитарно - технических 
систем и оборудования, газосварщик, монтажник стальных и же. 
леэобетонных конструкций . электросварщик. сЛесарь-сборщик 
мателлоконструкций-электросаерщик руиной сварки, электрога- 
зосварщик, монтажник КИПиА, электросварщик ручной дуговой 
сварки.
На база 7—1 классов (возраст не моложо 14,1 лет, срок обучения 
2 года:

слесарь-вентиляционник по изготовлению деталай вентиляцион
ных систем.

Прием в училище проводится без вступительных экзаменов,
Необходимые документы! заявление на имя директора училища, 

свидетельство об окончании школы, фотографии (4 шт., размером 
3x4), оправка с места жительства.

Медицинскую комиссию поступающие проходят по направлению 
училища, За период* обучения учащиеся обеспечиваются бас. 
платным питанием, форменной и специальной одеждой, учебника, 
ми.

Учащимся производятся денежные выплаты за работу в период 
производственной практики в размера 50 процентов от зарабо
танной суммы. Учащиеся во время обучения в производствен, 
иых мастерских работают на выполнении заказов предприятий и 
населения, на выпуска товаров народного потребления. За работу 
во внеурочное время учащиеся получают 100 процентов заработ
ной платы.

В нашем училище создана хорошая учебно-материальная база, 
оборудованы современные мастерские, работают спортивные сек. 
ции. кружки технического творчества, ВИА, дискотеки, видвоклуб,

Иногородним учащимся предоставляется общежитиа. Учащимся 
выпускного курса по их желанию и при условии успешной учебы 
предоставляется возможность для обучения профессии водителя 
категории «С» в вечернем филиала школы ДОС1ААФ, размещаю, 
щамся в здании училищ)ь. Выпускники, окончившие училище на 
«хорошо» и «отлично», направляются баз ограничений для про
должения учебы в техникумы или вузы,

После окончения учебы выпускники нелревляются на работу в 
подразделения треста Сибхиммонтаж, Ангарского управления 
строительства, треста Сибхиммонтажавтоматика. другие монтаж
ные' организации города. Учащиеся, принятые на обучение по ря
ду специальностей из городов Саянска и Усолья-Сибирского, на- 
правляются на работу по месту жительства.

Время обучения в училище включается в непрерывный трудо
вой стаж. Приемная комиссия училища работает ежедневно с 9 
до 18 часов, кроме воскресенья. Справки по телефону: 6-03-41.

Дорогие выпускники школ!
Сроднее ПТУ № 32 и базовые предприятия ждут вас.
Наш адрес: 665812, г. Ангарск, ул. Коминтерна. 6«а», тел.: 

6-03-41, 3-01-51. Проезд автобусами № 8. 11, трамваями N2 3, 4 до 
остановки «Горгаз», Телефоны для справок: 6-12-31» 3-05-32,
6-40-42.

Утерянную трудовую  книжку на 
имя Ткачева Юрия Владимировича 
считать недействительной. (1233)

V®'терянный ученический биле! на 
имя Слипчук Стеллы Н иколаегны  счи
тать недействительным. (1231)

Коллектив П Л О  сКитойлес* вы
раж ает  глубокое соболезнование 
Алхутовой Любови Егоровне по 
поводу тяж елой утраты  — смерти 

мужа

Коллектив строительно - мон
таж ного треста Иркутскмедбио- 
строймонтаж вы раж ает соболезно
вание зам . управляю щ его т. Ово- 
дову Василию П авловичу по по
воду трагической смерти 

БУЛГАКОВА 
Игоря

П реподаватели и учащ иеся шко
лы № 8 вы раж аю т искреннее со
болезнование ученику 11 «б* клас
са Костенко Дмитрию в связи с 
тяж елой утратой — смертью м ате
ри

КОСТЕНКО 
Екатерины Петровяы

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

М Е Н Я Е М :
3 комнатную квартиру (34,8 кв. ы, 

5-й этаж, телефон, 13 мр-н) на две I- 
комнатные или эту ж е квартиру и 2- 
комлатную (30 кв. м. l -й этаж , тел е
фон, 86-й кв-л) на 3- или 4-комнатную 
не менее 46 кв. м и 1-комнатную. Об
ращ аться по телефону: 3-67-11.

Сниму квартиру на длительный 
срок. Тел.: 4-72-71 и 4-10-43. (1232)

Городское управление народного 
образования, партком учебных за 
ведений, горком профсоюза рабо т
ников народного образования вы 
раж аю т искреннее, соболеэнование 
родным и близким в связи с пре
ждевременной кончиной директора 
школы № 18

КОСТЕНКО 
Екатерины Петровны

Коллектив школы № 17 вы раж ает 
соболезнование учителю  ш коли 
№ 17 Булгаковой Елене В итальев-' 
Hte по поводу трагической смерти
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